
　市内義務教育学校 3 校をそれぞれ訪問し、社会科で政治を学ぶ 6 年
生に議員がゲストティーチャーとなって議会の仕組みと役割　①市議
会って何？　②議会の仕事は？　③市議会の進め方　④本会議どこで
しているの？　⑤市に要望のあるときは？　⑥議会をもっと知りたい
　などの授業を行う出前授業を行いました。

◉社会の授業で学習はしていたけど、議員さんの話を聞いて自分達が使っている
タブレットも議会で話し合って決めていることを知りました。

◉議員の仕事がよく分かりました。

子供達からの質問子供達からの質問

多久市議会 出前授業

議員になった
キッカケは？

給料はいくらですか？

多久の魅力はなんですか？

議員になって一番
うれしかった事は？

多久はどんなことについて、
がんばっていますか？

今年の予算はなんに
使われているの？

出前授業を聞いて、どう感じましたか？出前授業を聞いて、どう感じましたか？

多久市は、どんな町に
　　　なってほしいですか？
多久市は、どんな町に
　　　なってほしいですか？

◎市民の人、みんなが楽しめるような町になって
ほしいです。

◎みんなに優しくもっと良くなる多久市がいいです。

◎人が増えて、賑やかになってほしい。

◎テーマパークを作ってほしい。

議案質疑議案質疑

中島　慶子
■�地域公共交通再編委託料
　902万9千円について

Ｑ   この事業の詳細は。
Ａ   地域公共交通の利便性の向上と運行効率

化を図るため、AIを活用し、配車システ
ムの導入および構築に要する経費および
その使用料です。

Ｑ  財源の内訳は。
Ａ   国土交通省の共創・MaaS実証プロジェ

クトの補助事業を活用します。事業費全
体として2,092万3千円となっており、国
庫補助額は500万円までは全額、500万円

を超える部分については ３ 分の 2 となり
ますので1,561万5千円となります。なお
今回の補正予算は、既決予算の財源組替
による一般財源の減額と、交通システム
再編に伴う902万9千円の増額計上です。

Ｑ  どのような交通再編を考えているのか。
Ａ   自宅近くから乗車でき、目的地まで回り

道をせず運行できる交通体系や、ふれあ
いバスの便数が少ないなどのさまざま
なニーズや意見があります。そのような
ニーズを踏まえ、まずはAIを活用したデ
マンド交通の導入を検討および検証し、
利便性を高め、効率的な交通再編に取り
組んでいきたいと考えています。

香月　正則
■�医療的ケア児保育支援
　事業費補助金の
　1,058万円について

Ｑ   �事業目的と内容は。
Ａ   事業目的は、医療的ケア児の健やかな成

長を図るとともに、その家族の離職を防
止し、もって安心して子どもを産み育て
ることができる社会の実現に寄与するこ
とです。事業内容は、保育所や認定こど
も園で医療的ケア児を受け入れる際に、
看護師などを配置して医療的ケアに従事
させることや、保育士などが医療的ケア
を行うために必要な研修受講への支援の
取り組みに対して補助金を交付します。

Ｑ   対象としている園の数は、また今後その
他に取り組みを検討している園は。

Ａ    対象としている保育園および認定こども
園は２つの園です。医療的ケア児の受入
れを決定している園が１園、今後、受入
れに向けて調整をしていく園が１園とな
ります。そのほかに取り組みを検討して
いる園は現在のところありません。

Ｑ   対応をする園が増えた場合の、看護師な
どの確保は。

Ａ   佐賀県医療的ケア児支援センターをはじ
め、関係機関で協議を行い、看護師の確
保を含め、支援に必要な体制を整えるこ
ととしています。

提出された議案について、議案の提出者（市長か議員）
に対して、議案の内容や提案の理由などについて疑問点
や不明な点を尋ねること
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